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質問者 小 林 由奈 議員（８番）
こばやし ゆ な

１ 沼田市の観光ＰＲについて

ただいまの小林由奈議員のご質問にお答え申し上げます。
ゆ な

議員ご指摘の通り、富岡製糸場と絹産業遺産群が世界遺産に登録さ
きぬ さんぎよう いさんぐん

れ、全国から注目を集めています。さらに、来年のＮＨＫ大河ドラマ

には、初代群馬県知事の楫取素彦に関連するドラマ「花燃ゆ」、再来
かとりもとひこ さ ら い

年には沼田にも「ゆかり」のある真田氏が登場する「真田丸」が放送
ねん

されるなど、観光を進めていく上で追い風が吹いているように感じま

す。そして、この追い風を上手に捕まえて、前進するためには大きな
つか

帆を上げなければなりません。

そこで、旅行会社に提案して、沼田のりんご狩りを楽しんでいただ

き、とんかつ街道で食事をした後、富岡製糸場を見学するツアーを企

画しました。お陰様で多くの皆さんにお申込みいただいております。

また、テレビゲームでも人気の真田幸村、その兄で沼田城の初代城

主である信之が、ゲームのキャラクターとして登場したことに合わせ
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て、沼田市の観光パンフレットを入れるビニールバックにこのキャラ

クターを使用したところ、多くの方から注目され、観光キャンペーン

でも人気を博しております。
はく

ぐんまちゃんには県内各地に「ご当地ぐんまちゃん」が存在します。

富岡市のぐんまちゃんは女性の工員さん、みなかみ町は谷川岳とぐん

まちゃんなどです。そして、本市は議員ご提案のような、天狗みこし

とぐんまちゃんがあります。

なお、沼田市には、森林文化都市キャラクターとして、ぬっくん、

まっくん、たっくんの３人の「ぬまたんち」がいますので、ぐんまち

ゃんとともに、さまざまなところで活用するよう検討してまいりたい

と考えております。

また、高速道路のサービスエリアや首都圏の駅での観光ＰＲについ

きましても、観光シーズンに入る前を中心に行っておりますが、今後

も引き続き努力していきたいと思います。

以上申し上げまして、小林由奈議員のご質問に対する答弁とさせて
ゆ な

いただきます。
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